



Antrag

der Fraktion der FDP

Flexible Eingangsphase der Grundschule

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, den Grundschulen des Landes bei der Ausgestaltung der flexiblen Eingangsphase größtmögliche Gestaltungsspielräume einzuräumen. Dabei sollen die Grundschulen vor Ort insbesondere selber darüber entscheiden können, ob sie in der Eingangsphase jahrgangsübergreifende Lerngruppen einführen wollen oder nicht.

Dr. Ekkehard Klug
und Fraktion